
 

 

CONGRESO NACIONAL EXTRAORDINARIO. 

REUNIÓN SOCIOS FUNDADORES  
Jueves 2 de diciembre de 2021 

  
 

ASAMBLEA DE INSTITUCIONES ASOCIADAS FUNDADORAS  
 
Jueves 2 de diciembre de 10:00 a 14:00 horas. 
 
 
 

ORDEN DEL DÍA 

 
10:00 hrs.  Registro y acreditación de delegados.  

Inscripción de asuntos generales.  
10:15 hrs.  Bienvenida. 
  Designación de secretario de acta, moderador y escrutadores. 
  Pase de lista y declaración de quórum. 

Lectura de correspondencia. 
Exclusión de Instituciones Asociadas. 
Ratificación o rectificación de los nombramientos hechos. 
Revisión de la minuta del último congreso.  
Informe semestral de la Presidencia “Avance” 
Informe de eventos de reactivación deportiva   
Postulación candidatos a la Presidencia de la CONADEIP (presentación plan 
de trabajo) 
Congresos Ordinario y Extraordinario 2022 (informe) 
Asuntos generales.  

 

 

1.-Registro y acreditación de delegados e inscripción de asuntos generales. 

Efrén Sánchez – da la bienvenida y solicita se registren los asuntos generales. 

José Núñez – solicita registrarse. 

 

 



 

 

2.-Bienvenida 

Alfredo Cervantes – da la bienvenida a los presentes en este semestre que ha sido muy significativo 

y en el que poco a poco se ha ido avanzando en la reactivación, agradece la hospitalidad del Tec 

Puebla al comité ejecutivo. 

Dinorah Álvarez – da la bienvenida a todos y espera que se tengan sesiones productivas en pro del 

desarrollo del deporte estudiantil. 

 

3.-Designación de secretario de acta, moderador y escrutadores. 

Alfredo Cervantes – da lectura de la orden del día.  Solicita que Antonio Falcón sea el secretario de 

actas. Moderador: Efrén Sánchez. 

Se aprueba la aprobación de la orden del día y la agenda. 

 

Efrén Sánchez – procede al pase de lista 

REGISTRO DE ACREDITADOS SOCIOS FUNDADORES 2 DE DICIEMBRE 2021 

    

INSTITUCIÒN ZONA NOMBRE ESTATUS 

U.P. BONATERRA AGS. BAJÌO 

Pedro Cruz García PROPIETARIO 

  
ITESM LEON BAJÌO Carlos Salgado Fernández PROPIETARIO 

ITESM QUERÈTARO BAJÌO 

Gustavo Silva González PROPIETARIO 

José Núñez Hernández SUPLENTE 

UVM QUERÈTARO BAJÌO 

Karla Rosas Aguilar PROPIETARIO 

Miriam Pérez Gutiérrez PROPIETARIO 

  

U.P. MÈXICO CENTRO 

Luis Yair Olano Galicia PROPIETARIO 

Luis Enrique Fuentes Reyes SUPLENTE 

IBERO MÈXICO CENTRO 

Paula Eguiluz Soto PROPIETARIO 

Bladimir Lombillo Rodríguez SUPLENTE 

UVM CENTRO CENTRO 

Dante A. Figueroa Campos PROPIETARIO 

Mariza Lizzet Olivares Dávila SUPLENTE 



 

 

U. ANAHUAC MEX NTE CENTRO 

Victoria Ríos Sánchez PROPIETARIO 

Mónica Torres Cruz SUPLENTE 

ITESM CEM CENTRO 

 Agustín Marbán Landa PROPIETARIO 

Carlos E. Sánchez Fischer SUPLENTE 

ITESM CCM CENTRO 

Griselda Ortega Reyes OROPIETARIO 

   

ITESM TOLUCA CENTRO 

Ivan Orozco Ramírez PR0PIETARIO 

    

        

ITESM LAGUNA LAGUNA 

Graciela Alday Cuellar PROPIETARIO 

    

        

ITESM MONTERREY NORTE 

Heblem Zeròn Castañón PROPIETARIO 

José Jorge Mancera Velázquez SUPLENTE 

PREPA TEC NORTE 

Sigifredo Treviño Flores PROPIETARIO 

Abel Segoviano Villalobos SUPLENTE 

UDEM NORTE 

Angel Carlos Verde Quintanilla PROPIETARIO 

Elizabeth Ramírez de la Rosa SUPLENTE 

U-ERRE NORTE Heriberto E. Ahumada Rodríguez PR0PIETARIO 

        

ITESM GUADALAJARA OCCIDENTE 

Jorge Lozano Márquez PROPIETARIO 

Clemente López Marmolejo SUPLENTE 

U.P GUADALAJARA OCCIDENTE 

Álvaro Castañeda Ibarra PROPIETARIO 

Martin Velázquez Guillén SUPLENTE 

ITESO OCCIDENTE 

Jessica Guadalupe Brito Vera PROPIETARIO 

Saida Guadalupe Margarita Arteaga Hdez. SUPLENTE 

UNIVA OCCIDENTE 

Michelle Analy Vázquez Gutiérrez PR0PIETARIO 

    

        

UDLAP ORIENTE 

Anaid Belén Carrasco Cortés PROPIETARIO 

José Rogelio Rodríguez Díaz   

UPAEP ORIENTE 

Juan Manuel Aguirre Langle PR0PIETARIO 

Adriana Ramírez Salazar   

        
 



 

 

Están presentes las 22 instituciones  fundadoras. 

 

4.- Lectura de correspondencia. 
 
Alfredo Cervantes – se recibió de parte de Roberto Quintero, un correo electrónico solicitando una 
licencia al CETYS para ausentarse de su cargo y deja el cargo de vicepresidente de la zona noroeste, 
de manera interina a Alejandro Ortiz Soto del CETYS Ensenada. 
 
5.-Exclusión de Instituciones Asociadas. 
 
Efrén Sánchez -no hay solicitudes de admisión o exclusión de instituciones, pregunta a la asamblea 
si hay alguna opinión. 
 
No hay ninguna. 
 
6.-Ratificación o rectificación de los nombramientos hechos. 
 
Efrén Sánchez – se tiene el cargo interino de la vicepresidencia de la Zona Noroeste, y también está 
la Dirección de Fútbol Americano y va a recaer de manera interina en Antonio Falcón. 
 
 
 
7.-Revisión de la minuta del último congreso.  
 
Efrén Sánchez – cede la palabra a Alfredo Cervantes. 
 
Alfredo Cervantes – presenta la lectura de acuerdos del último congreso. 
 
Efrén Sánchez – pregunta si hay algún comentario sobre la revisión de la minuta. 
 
Carlos Salgado – sobre las comisiones van a dar un reporte de lo que trabajaron. 
 
Alfredo Cervantes – se abrirá en la Asamblea General para darlo a conocer. 
 
 
8.-Informe semestral de la Presidencia “Avance” 
 
Efrén Sánchez – da la palabra a Alfredo Cervantes para realizar su informe. 
 



 

 

Alfredo Cervantes – ha notado mucho entusiasmo de las instituciones y estudiantes para los 
eventos de reactivación y es algo valioso a destacar. 
 
Yair Olano – fue el encargado de presentar a Plataforma la carta de rescisión del contrato y contrato 
propuesta de la CONADEIP. 
 
Alfredo Cervantes – se trabajó principalmente en 5 puntos:  
Naming, la parte de los contratos era un contrato de soccer, otro que reunió al soccer y voleibol y 
fútbol americano, se debe revisar la parte de renovación, se harán una serie de reuniones para tener 
contratos por separado para los dos deportes. La parte de transmisiones, las instituciones que 
tienen los medios de comunicación para tener la transmisión de este nivel lo hicieron, hay que ver 
cómo resolverlo, para tener transmisión con los requisitos, para que no esté tan a cargo de las 
instituciones. Quien opera esta plataforma con el patrocinio de Telmex-Telcel. 
 
Adriana Ramírez – se centraron en que el torneo de la CONADEIP con el reglamento y acuerdos de 
la liga y con el apoyo de Plataforma, están contentos con el desarrollo que se ha tenido y el 
crecimiento y que quede claro que es de la CONADEIP y se está agradecido del patrocinador. 
 
Belén Carrasco – se buscó un equilibro para no dejar vulnerables a las instituciones de la CONADEIP. 
 
9.-Informe de eventos de reactivación deportiva 
Alfredo Cervantes – da lectura a los informes de las zonas. 
 
 
   
10.- Calendario de Eventos Nacionales 
 
 
Alfredo Cervantes – se presenta la propuesta de calendarios de eventos para el 2022.  El Calendario 
por el momento está sujeto a cambios, cuando presenten las instituciones sus ratificaciones o 
cancelaciones, ahí se podrían manifestar comentarios. 
 
 
José Núñez - 1 al 3 de abril el Voleibol de Playa en Guayabitos tentativamente. 
 

 

  
 

Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas, A.C. 

  CALENDARIO DE CAMPEONATOS NACIONALES 2021-2022 
  DICIEMBRE 2021-V-2 

C A
T

EG O R
Í

A
S 

M A Y O R
E S 1a FUERZA / OTOÑO 2021 ( se pospone para primavera 2022) 



 

 

DEPORTE CATEGORÍA RAMAS 
JUNTA 
PREVIA 

INTERZONAS 

TORNEO 
INTERZONAS 

SEDE 

Ajedrez Única Var. y Fem. 
Participación Drecta 

Anáhuac Norte 

Natación 1a Fza. y Juv-C Var. y Fem. Tec Monterrey 

Futbol Rápido 1a Fuerza Varonil     Tec Monterrey 

Futbol Rápido 1a Fuerza Femenil     Tec Monterrey 

Tenis por equipos 1a Fuerza Var. y Fem.     Tec Monterrey 

Voleibol Playa 
1a Fuerza Varonil     Tec Querétaro a Guayabitos 

1a Fuerza Femenil     Tec Querétaro 

Taekwondo Formas 1a Fza. y Juv-C Var. y Fem. 

Participación Directa 

Anáhuac Norte 

Taekwondo Combate 1a Fza. y Juv-C Var. y Fem. Anáhuac Norte 

Escalada 

Única Varonil 
U. Interamericana 

Única Femenil 

1a FUERZA / PRIMAVERA 2022 

DEPORTE CATEGORÍA RAMAS 
JUNTA 
PREVIA 

INTERZONAS 

TORNEO 
INTERZONAS SEDE 

Atletismo 1a Fza y Juv C Var. y Fem. 
Participación Drecta 

Tec Monterrey 

Gps. de Animación Única Var. y Fem. CETYS Mexicali 

Baloncesto 
1a.Fza. 3a.Div. Varonil     Pendiente  

1a.Fza. 3a.Div. Femenil     Pendiente  

Futbol Soccer 
1a.Fza. 2a.Div. Varonil     Pendiente  

1a.Fza. 2a.Div. Femenil     Anáhuac Sur 

Esports Única Mixto Participación Directa Tec Monterrey 

Rugby 1a.Fza.  Varonil      UDEM 

Flag Football 1a.Fza.  Var. y Fem.     CETYS Mexicali 

Voleibol de Sala 

1a Fza. 2a Div. Varonil      Tec Querétaro 

1a Fza.  2a Div. Femenil      Tec Querétaro 

JUVENIL C / PRIMAVERA 2022 

DEPORTE CATEGORÍA RAMAS 
JUNTA 
PREVIA 

INTERZONAS 

TORNEO 
INTERZONAS SEDE 

Baloncesto 

Juvenil C Varonil     Tec Chihuahua 

Juvenil C Femenil     Tec Chihuahua 

Futbol Soccer 
Juvenil C Varonil     Tec Laguna 

Juvenil C Femenil     i. Británico 



 

 

Futbol Rápido Juvenil C Varonil     Prepa Tec 

Flag Football Juvenil C Femenil     Tec Laguna 

Voleibol Sala 

Juvenil C Femenil     Col Belén 

Juvenil C Varonil     Col. Belén /Tec Chih 

Voleibol de Playa Juvenil C Var/Fem     Tec Querétaro 

JUVENIL B / OTOÑO 2021  ( se posponen para primavera de 2022) 

DEPORTE CATEGORÍA RAMAS 
JUNTA 
PREVIA 

INTERZONAS 

TORNEO 
INTERZONAS SEDE 

Baloncesto 
Juvenil B Varonil     UVM Lomas Verdes 

Juvenil B Femenil     UVM Lomas Verdes 

Fútbol Soccer 
Juvenil B Varonil     Tentativo por confirmar Tec Irapuato 

Juvenil B Femenil     Tentativo por confirmar Tec Irapuato 

Voleibol Sala 
Juvenil B Varonil     Pendiente 

Juvenil B Femenil     Pendiente 

CIRCUITOS NACIONALES 

DEPORTE CATEGORÍA RAMAS 
JUNTA 
PREVIA 

INTERZONAS 

TORNEO 
INTERZONAS SEDE 

Tenis (CNTU) 

Única   1a Etapa Var. y Fem. 

No aplica 

 

Única   2a Etapa Var. y Fem. Tec Monterrey 

Única   3a Etapa Var. y Fem.  Tec Guadalajara 

Única Masters Var. y Fem.  
Golf Etapa 1 Única mix/var/fem   

Golf Etapa 2 Única mix/var/fem Zibata Golf Qurétero 

Golf Etapa 3 Única mix/var/fem Estado de México 

CONFERENCIAS/ 2022  

DEPORTE CATEGORÍA RAMAS 

JUNTA 
PREVIA 

INTERZONAS 

TORNEO 
INTERZONAS 

SEDE 

Beisbol 1a Fuerza Varonil 

No aplica 

 UNAM / Liga Olmeca 

Fútbol americano Juvenil  Varonil   

Futbol Soccer 1a Fza., 1a Div. 
Varonil Tec Monterrey 

Femenil Tec Monterrey 

Voleibol Sala 

1a Fza., 1a Div. Varonil Tec Monterrey 

1a Fza., 1a Div. Femenil Tec Monterrey 

1a Fza., 1a Div. Varonil Tec Monterrey 



 

 

1a Fza., 1a Div. Femenil Tec Monterrey 

             

C
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JUVENIL A / 2022 

DEPORTE CATEGORÍA RAMAS 
JUNTA 
PREVIA 

INTERZONAS 

TORNEO 
INTERZONAS SEDE 

Baloncesto Juvenil A Var. y Fem. 

No aplica 

San Patricio 

Futbol Soccer Juvenil A Varonil U. del Fútbol 

Futbol Soccer Juvenil A Femenil U. del Fútbol 

Voleibol Sala Juvenil A Femenil Zona Occidente 

 INFANTIL MAYOR / 2022 

Baloncesto Infantil Mayor Var. y Fem. 

No aplica 

U. Interamericana 

Futbol Soccer Infantil Mayor Var. y Fem. U. del Fútbol 

Voleibol Sala Infantil Mayor Femenil Eurohispanoamericano 

INFANTIL MENOR / 2022 

Baloncesto Infantil Menor Varonil 

Participación directa 

I. Latinoamericano Miguel de Cervantes Ags. 

Baloncesto Infantil Menor Femenil I. Latinoamericano Miguel de Cervantes Ags.. 

Futbol Soccer Infantil Menor Var. y Fem. I.Latinoamericano Miguel de Cervantes Ags. 

C
O

N
G

R
ES

O
S CONGRESOS NACIONALES 

EVENTO 

Congreso Nacional Extraordinario 2022 

Congreso Nacional Ordinario 2022                             

 
Yair Olano – entonces no habrá ascensos y descensos? 
 
Alfredo Cervantes - No hay ascensos o descensos en los eventos que se están promoviendo 
actualmente como regresos deportivos. 
 
Ángel Verde – el nacional de Rugby se puede mover en sus fechas para ajustarlo a las necesidades 
de todos. 
 
Jessica Brito – el Tec Zacatecas no podría llevar a cabo las competencias de Juvenil A. 
 
Alfredo Cervantes – el Colegio San Patricio puede ser una opción. 
 
¿Martín Velázquez – no han pensado en el soccer hacerlo en el formato anterior? Ya que todavía 
no hay muchos con posibilidades de viajar y moverlo hasta abril por su hubiera alguna contingencia. 
 



 

 

Alfredo Cervantes – el saber cuántos equipos regresan dará la pauta para saber cómo programarlo. 
 
Martín Velázquez – si fueran muchos participantes quizá se puedan hacer divisiones para tener 
nacionales para todos. 
 
Heblem Zerón – qué pasará con las instituciones públicas? 
 
Alfredo Cervantes – si desean seguir participando son bienvenidos. 
 
Efrén Sánchez – se va a jugar como la asamblea decida. 
 
 
11.-Postulación candidatos a la Presidencia de la CONADEIP (presentación plan de trabajo) 
 
Efrén Sánchez – en el mes de diciembre durante el Congreso Extraordinario en la asamblea se deben 
presentar su plan de trabajo los interesados. 
 
Solo se tiene una candidatura del Tecnológico de Monterrey Campus Ciudad de México en la 
persona de Alfredo Cervantes. 
 
Efrén Sánchez – pregunta a la asamblea si hay alguna otra candidatura comentario de alguien o 
pregunta.  La elección a la presidencia se verá en la asamblea de junio y donde pueda ratificar o 
rectificar su postulación. 
 
Alfredo Cervantes – hace su presentación, es bueno tener continuidad en los proyectos y que las 
cosas que se hacen bien hay que repetirlas. 
 
José Núñez – ya no hay más posibilidad de candidatos si no se presentan aquí? 
 
Efrén Sánchez – de acuerdo al estatuto ya no.  
 
 
12.-Congresos Ordinario y Extraordinario 2022 (informe) 
 
Alfredo Cervantes – en la Universidad Montrer del 1 al 3 de junio y el extraordinario en diciembre, 
con fechas y sede por asignar, se informaría en junio. 
 
Efrén Sánchez – los congresos son entre lunes y viernes. 
 
 
13.-Asuntos generales.  
 



 

 

José Núñez – agradecer a Alfredo Cervantes y Alejandro Castillo su intervención en la organización 
del seminario de CONADEIP y ver cómo involucrar a más gente de la CONADEIP ya que fue muy 
escasa la participación. 
Yair Olano – en el reglamento de Basquetbol se autorizó y votó que se tienen que capacitar y 

durante la pandemia fue motivo para hacer las sesiones de certificación y capacitación, pero sí se 

afirma en el reglamento que se deben de capacitar para poder dirigir en la siguiente temporada. 

José Núñez – es importante saber lo que se hace en otros deportes, para poderlo permear en las 

demás disciplinas, para poder buscar que se certifiquen. 

Alfredo Cervantes – hay que ver qué es lo mejor para los entrenadores y que sea lo que más les 

convenga. 

14.-Clausura de los Trabajos 

Alfredo Cervantes – siendo las 12:40h se dan por clausurados los trabajos y se reanuda con la 

asamblea general a las 16:00h. 

 


